

PRESS RELEASE

خبر صحفي

20 May 2025

20 مايو 2025

ANNOUNCEMENT

إعلان

Emirates NBD Bank (P.J.S.C.) has received an in-principle approval from Reserve Bank of India ("RBI") for establishing a Wholly Owned Subsidiary ("WOS") in India, under the scheme for setting up of WOS by foreign banks in India.

تلقي بنك الإمارات دبي الوطني (ش.م.ع) موافقة مبدئية من بنك الاحتياطي الهندي ("بنك الاحتياطي الهندي") لتأسيس شركة تابعة مملوكة بالكامل ("شركة تابعة مملوكة بالكامل") في الهند، بموجب نظام إنشاء شركة تابعة مملوكة بالكامل من قبل بنوك أجنبية في الهند.

Emirates NBD is currently licensed to operate in India as a foreign bank under the branch mode and operates in the country via three branches in Mumbai, Gurugram & Chennai. The proposed WOS set-up will complement Emirates NBD's existing presence in India and enable Emirates NBD to further expand its presence in the country.

وبنك الإمارات دبي الوطني حائز حالياً على ترخيص لمزاولة عملياته في الهند كبنك أجنبي في إطار نموذج الفرع، ويزاول عملياته في الهند من خلال ثلاثة فروع تقع في كل من مومباي وغوروغرام وتشيناي. ومن شأن الإنشاء المقترح للشركة التابعة والمملوكة بالكامل أن يعزز مكانة بنك الإمارات دبي الوطني الحالي في الهند ويؤكد من توسيع نطاق حضوره بشكل أكبر في الدولة.

Hesham Abdulla Al Qassim, Vice Chairman and Managing Director, said:

"India is a key strategic market for Emirates NBD, and the in-principle approval is a positive step towards strengthening our position in the country. This development further underscores the our commitment to the long-term potential of the UAE-India corridor"

وفي هذا الصدد، تحدث هشام عبد الله القاسم، نائب رئيس مجلس الإدارة والعضو المنتدب، قائلاً، "تشكل الهند سوقاً رئيسية وتحظى بأهمية استراتيجية بالنسبة لبنك الإمارات دبي الوطني، وتُمثل هذه الموافقة المبدئية خطوة إيجابية نحو تعزيز حضورنا في الهند. كما يؤكد هذا التطور التزامنا بمواصلة توطيد الشراكة طويلة الأمد بين دولة الإمارات العربية المتحدة والهند لتحقيق أقصى استفادة من الإمكانيات والفرص المتاحة لديهما.

Shayne Nelson, Group Chief Executive Officer, added:

"We welcome the in-principal approval from the Reserve Bank of India and look forward to further increasing our presence in the country to enable us to enhance our service offerings and client relationships in India, in line with the Emirates NBD's international growth strategy"

وأشار شاين نيلسون، الرئيس التنفيذي للمجموعة، بالقول،

"من دواعي سرورنا تلقي هذه الموافقة المبدئية من بنك الاحتياطي الهندي، ونتطلع إلى توسيع نطاق حضورنا في الدولة حتى بتسنى لنا تعزيز عروض خدماتنا وعلاقاتنا مع العملاء في الهند، بما يتماشى مع استراتيجية النمو الدولي التي ينتهجها بنك الإمارات دبي الوطني."

Emirates NBD will now work with various regulators and authorities in setting up a WOS, through conversion of its existing branches in India.

يعتزم بنك الإمارات دبي الوطني حالياً التعاون عن كثب مع العديد من الجهات التنظيمية والهيئات المعنية لإنشاء شركة تابعة مملوكة بالكامل، وذلك من خلال تحويل فروعها الحالية في الهند.

For any clarifications, please contact:

لأي استفسار، يرجى التواصل مع:

Emirates NBD

Patrick Clerkin

Group Head, Investor Relations,

patricke@emiratesnbd.com

بنك الإمارات دبي الوطني

باتريك كليركن

رئيس علاقات المستثمرين للمجموعة

patricke@emiratesnbd.com

Emirates NBD

Ibrahim Sowaidan

Group Corporate Affairs

ibrahims@emiratesnbd.com

بنك الإمارات دبي الوطني

إبراهيم سويدان

رئيس الشؤون المؤسسية للمجموعة

ibrahims@emiratesnbd.com